

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

NOMINATION DE MME KARINE MERCIER AU POSTE DE DIRECTRICE GÉNÉRALE DE L'ITAQ

La Pocatière et Saint-Hyacinthe, le 18 avril 2024. – Le Conseil des ministres du gouvernement du Québec a procédé hier, le mercredi 17 avril, à la nomination de Madame Karine Mercier en tant que directrice générale de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec (ITAQ).

Directrice générale par intérim depuis le 8 novembre 2023, Madame Mercier a été nommée à la suite d'un processus de sélection au terme duquel le Conseil d'administration de l'ITAQ l'a fortement recommandée pour le poste.

Pendant son passage à l'intérim, Madame Mercier a su se démarquer par ses grandes habiletés de gestion en assurant la bonne continuité des opérations et des activités de l'ITAQ. Les membres du comité de direction et l'ensemble des gestionnaires sont d'ailleurs très heureux de cette nomination. Madame Mercier apporte à cette position une richesse d'expérience et un engagement indéfectible envers l'enseignement, la pédagogie et l'innovation dans le domaine agroalimentaire. En tant que directrice générale, Madame Mercier dirigera l'ITAQ avec intégrité, transparence et un profond engagement envers la mission de notre institution.

« Nous sommes convaincus que sous la direction de Madame Mercier, l'ITAQ continuera d'être un chef de file incontesté dans le domaine de la formation, de la recherche et de l'innovation agroalimentaire, et qu'elle jouera un rôle-clé dans la transformation positive de notre industrie. » déclare M. Alain Chalifoux, président du Conseil d'administration de l'ITAQ.

Cette nomination laisse ainsi vacant le poste de directeur / directrice des programmes d'études et de l'enseignement (DPEE) occupé par Mme Mercier avant son intérim. À cet effet, le processus de recrutement débutera dès la semaine prochaine. Nous profitons de ce changement pour modifier le nom de cette direction pour celui de Direction des études (DÉ) qui conservera néanmoins les mêmes responsabilités.

Les membres du Conseil d'administration, ainsi que l'ensemble de la communauté de l'ITAQ, souhaitent le meilleur des succès à Mme Karine Mercier dans son nouveau poste et les nouveaux défis qui lui seront confiés tout au long de son mandat.

À propos de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Depuis plus de 60 ans, l'ITAQ est l'unique institut spécialisé en agroalimentaire au Québec. Il se démarque par ses laboratoires-écoles, ses fermes-écoles, des grands animaux, ses usines-écoles (transformation laitière, boulangerie, carné et végétaux), en plus de ses programmes uniques et exclusifs en techniques équines, en technologie du génie agromécanique et technologie des productions animales. L'ITAQ est un acteur clé et est mandaté par le gouvernement du Québec pour la mise en œuvre du volet formation du <u>Plan d'agriculture durable 2020-30</u>. Positionné comme étant la référence en perfectionnement en agroalimentaire, l'Institut a développé une expertise qui répond

aux besoins de la main-d'œuvre et des gestionnaires d'entreprises agroalimentaires du Québec. L'Institut poursuit une longue tradition et effectue un virage signifiant pour la transition agroécologique. Pour plus d'information sur l'Institut, rendez-vous au www.itag.ca.

Légende photographie jointe : Mme Karine Mercier, nouvelle directrice générale de l'ITAQ.

- 30 -

Pour information:

caroline.nadeau@itag.ca

Caroline Nadeau
Conseillère en communications externes et relations publiques
Direction des communications et du secrétariat général
Institut de technologie agroalimentaire du Québec
Cell.: 450 513-2513